

Musikschule Schüpfheim zu Gast im Gärtnerhüsl

Bereits zum achten Mal fand am Samstag, 17. März, eine «etwas andere» Musizierstunde der Musikschule Schüpfheim statt. Das «Stadttheater», wie die Bewohner das Handpuppentheater der Musikschule Martina Wittwer aus Bern liebevoll nennen, führte das Stück «D'Lotte u z Goldloch vom Schwarzsee» auf, musikalisch umrahmt von zehn Schülerinnen von Mario Seeliger, die auf Akkordeon, Keyboard oder Klavier ihr Können bestens unter Beweis stellten. Von Klassik bis Pop, Rock und Volkslied wurde den Gästen ein abwechslungsreiches und reibungslos ablaufendes Programm dargeboten. Das Theaterstück umrahmte die Musikbeiträge mit einem lustigen, aber auch ein bisschen nachdenklichen Stück, in dem es um wandelnde Wertvorstellungen ging und den Wert guter Freunde einmal mehr unterstrich.



Das Theaterstück wird von Musikschülern musikalisch umrahmt. [Bild zVg]

Als besonderer Akzent wurde im Rahmen der Aufführung eine Kollekte zugunsten eines Projektes der Caritas Schweiz erhoben, welches sanitäre Einrichtungen und Hygiene-Schulun-

gen für Schulkinder in Äthiopien beinhaltet.

Im Anschluss an die Musizierstunde offerierte das Gärtnerhüsl allen Anwesenden noch einen Umtrunk. Hierbei wurden noch viele gute Gedanken im Gespräch ausgetauscht und auch der Kontakt zum Gärtnerhüsl vertieft. Es war einmal mehr ein abwechslungsreicher und gelungener Nachmittag, an dem alle wieder zufrieden nach Hause gingen. [m.s.]